



Communiqué de presse **Service de police de Châteauguay**

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Déploiement des policiers du SPC pour l'application du couvre-feu

Châteauguay, le 10 janvier 2021. – Le 9 janvier 2021, vers 19h30, plusieurs auto patrouilles du Service de police de Châteauguay ont quitté le Poste de police afin d'assurer le respect du couvre-feu entre 20 h et 5 h du matin décrété par le gouvernement du Québec.

Ils ont circulé en étant visible sur tout le territoire desservi soit des villes de Châteauguay, Beauharnois, Léry et Saint-Isidore.

À minuit, les policiers étaient intervenus auprès de 143 véhicules et de 161 citoyens. Ils avaient remis 6 constats d'infractions.

Ils ont constaté un bon volume de circulation de véhicules principalement sur les artères principales. Par contre, la plupart des véhicules interceptés et des citoyens interpellés avaient une raison valable qui est présente dans la liste des exceptions.

Le SPC tient à souligner les efforts soutenus par l'ensemble de la population et réitère l'importance de continuer à respecter les consignes.

- 30 -

Jenny Lavigne
Agente sociocommunautaire et relations médias
Service de police de Châteauguay
450 698-3207
jenny.lavigne@police.chateauguay.qc.ca

